

## Tour de Tolerance am Samstag, den 01.09.2018

### Tour de Tolerance am Samstag, den 01.09.2018

Wir fahren gegen Fremdenhass und Intoleranz und für ein friedliches Miteinander aller am Verkehr Teilnehmenden.

Bei angenehmen Temperaturen fahren wir gegen Fremdenhass und Intoleranz von Strausberg nach Alltlandsberg, weiter nach Werneuchen. Mittagessen gab es in Prötzel. Weiter ging es im Bus oder mit dem Rad nach Buckow und zurück über Bollersdorf, Hohenstein, Ruhlsdorf und Klosterdorf nach Strausberg. Es waren 84 tolerante Kilometer mit angenehmen Menschen.



